

ABSTRAK

AGUS MAULANA SETIAWAN 1510110204 SKRIPSI IMPLEMENTASI PENDIDIKAN KARAKTER CINTA LINGKUNGAN PADA UKM PECINTA ALAM MAHASISWA (PALWA “51”) IAIN KUDUS.

Pendidikan ialah suatu usaha untuk membentuk kecerdasan manusia, kecerdasan tersebut bisa berupa kecerdasan afektif, kognitif ataupun psikomotorik. Maka hal tersebut melatarbelakangi pendidikan senantiasa dikembangkan serta dibangun supaya mencetak generasi yang mempunyai kualitas, unggul pada bidang iman, amal serta ilmu.

UKM PALWA “51” yang merupakan suatu organisasi yang berlandaskan peduli lingkungan hidup berusaha mendidik dan menanamkan karakter cinta lingkungan kepada para anggota. Model pendidikan karakter yang di terapkan di UKM PALWA “51” peneliti ingin mengetahui Implementasi Pendidikan Karakter Cinta Lingkungan Pada Ukm Pecinta Alam Mahasiswa (Palwa “51”) Iain Kudus.

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui aspek pendidikan karakter dalam cinta lingkungan di UKM Pencinta Alam Mahasiswa (PALWA “51”) IAIN Kudus. (2) Untuk mengetahui bagaimana metode pendidikan karakter melalui cinta lingkungan di UKM Pencinta Alam Mahasiswa (PALWA “51”) IAIN Kudus. (3) Untuk mengetahui mengenai hasil dan evaluasi pendidikan cinta lingkungan pada UKM Mahasiswa Pencinta Alam (PALWA “51”) IAIN Kudus. Untuk mengetahui semua itu peneliti menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif, sedangkan jenis penelitiannya adalah studi kasus. Dalam pengumpulan data menggunakan metode observasi, interview, dan dokumentasi. Dalam analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data. Dalam pemeriksaan keabsahan data peneliti menggunakan triangulasi metode.

Hasil penelitian menyimpulkan (1) Sebelum melakukan pendidikan agar pendidikan berjalan dengan baik sehingga SDM yang berkarakter peduli terhadap lingkungan maka UKM PALWA “51” menanamkan indicator dan sub indicator semuanya hasil dari musyawarah anggota untuk mengatur mengenai pengendalian organisasi yang berkarakter sesuai tujuan bersama. (2) Penanaman karakter berjalan karena adanya kesadaran anggota tentang pentingnya menjaga kelestarian alam dan juga adanya rasa persaudaraan. UKM PALWA “51” dilaksanakan langsung bersinggungan dengan alam dan juga langsung dihadapkan dengan keadaan. (3) Evaluasi secara global mengenai hasil kegiatan dan juga hasil penilaian yang dilakukan oleh pengurus akan di evaluasi oleh seluruh anggota UKM PALWA “51” semua angkatan dalam forum siding. Selain evaluasi itu di keseharian juga saling koreksi satu sama lain, jika anggota ada kekeliruan.

Kata kunci : Pendidikan Karakter, Pendidikan Cinta Lingkungan.